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-В Косихинском районе мы по-
сеяли 100 га пшеницы сорта «Чер-
нява», - рассказывает главный аг-
роном ООО «Агросистема» Г.И.
Колыхалов. – Самый обычный
сорт. Мы его четвертый год сеем.
Раньше «Чернява» давала от 20 до
30 ц/га, а нынче – 41!
Моя многолетняя практика по-

казывает, что в разных зонах на-
шего района совершенно разные
климатические условия. У нас есть
поля в Гордеевке. Так в этой зоне
за все лето дождей почти не было,
некоторые посевы погибли.
Очень плохой ячмень. Но это

потому, что его посеяли поздно. К
тому же, это такая культура, кото-
рую «любят» все вредители. А овес
в этом году у того уродился, кто его
посеял в апреле. Недаром есть по-
словица: «Сей овес в грязь – бу-
дешь князь». Как-то несколько лет
назад эту пословицу я на собствен-
ном опыте проверил. Оставил се-

Директор ООО «Агросистема» Александр ЖАВОРОНКОВ:

Секрет успеха –

Сергей БОЛОЦКИЙ в ООО «Агросистема» работает первый год. Директор хозяйства А.М. Жаворон-
ков о нем говорит: «Мы дали ему старый комбайн. Результатами парень нас еще не удивил, но
работает очень добросовестно».
Сам Сергей признался, что хоть и на старом «Енисее», но работать ему нравится. Наберется
опыта, покажет, что может ответственно трудиться, а там, может, и новую технику доверят…

Владимир Юрьевич ВИНОГРА-
ДОВ работает в ООО «Агроси-
стема» четвертый год.
-Начинал слесарем, потом –
механиком. Сейчас работаю
начальником зернового цеха.
В лаборатории определяют
влажность и качество зерна.
По этим данным уже ориенти-
руюсь: какую партию необхо-
димо просушить, какую сразу
можно в склад…

Александр Александрович
Ковалев на комбайне «Вектор»
намолотил 11 тыс. центнеров
зерна. Это лучший показатель
в ООО «Агросистема».

ялки в поле еще с осени, чтобы
весной, едва сойдет снег, сразу к
севу приступить. В тот год овес дал
до 40 ц/га!
В «Агросистеме» 8 тыс. га земли.

Поля удалены друг от друга и рас-
положены даже в соседних райо-
нах. С одной стороны, это недоста-
ток, с другой – спасает в случае
неблагоприятных климатических
условий, считает Геннадий Ивано-
вич. Например, в Лосихе дождей
выпадает мало, а в Хомутино хоть
50% полей, да польет….
Геннадий Иванович много лет

проработал агрономом в АО «Ве-
ликий Октябрь». И может точно
сказать, в какой из бригад этого
хозяйства уродится та или иная
культура.
-Вот ближе к Горновому редко

когда не идут дожди, - продолжает
он. – В целом этот год можно счи-
тать благоприятным. Пшеница у
нас, по предварительным подсче-

там, дала в среднем 23-24 ц/га, овес
– 17, горох – 21, рожь – 17. Гречиха
предположительно даст 8 ц/га.
Когда заговорили о реализации

зерна и ценах на него, свое мнение
высказал А.М. Жаворонков:
-Сейчас прошли дожди, многим

хозяйственникам негде сушить и
хранить зерно. Они повезли его на
продажу сырым. Переработчики
быстро сориентировались и сбро-
сили цены. У нас есть где хранить,
поэтому будем ждать цены. Я хо-
тел немного продать, «запустил
щупальца», а Колыхалов «залез» на
кучу зерна и не дал продавать! –
смеется Александр Михайлович.
-Известно, что в «Агросистеме»,

можно сказать, жесткая дисципли-
на, текучести кадров нет. Раскройте
секрет. Ведь во многих хозяйствах
не знают, как справиться с прогуль-
щиками…...
-За сезон наш механизатор за-

рабатывает в среднем 60-80 тыс.
рублей, включая зерно, дрова, сено
и прочее. Те, кто работает на ком-
байнах «Вектор», получают и до ста

тысяч. Есть у нас старый трактор
Т-4. Не сказать, что на нем работа-
ет плохой механизатор. Он трудит-
ся даже побольше других – посто-
янно ремонтирует этот допотоп-
ный агрегат. Но выработки-то нет.
Вот в этом и суть. На новой техни-
ке и желание есть работать, и зар-
плата хорошая. В этом году мы ку-
пили три МТЗ-1221, взяли в кре-
дит два комбайна «Полесье». У этих
комбайнов, конечно, есть свои не-
достатки, но они все же получше
отечественной техники.
На 25 сентября мы убрали око-

ло 65% зерновых. Из них пшеницу
– на 90%. На уборке работало 15
комбайнов. При хорошей погоде за
два-три дня пшеницу закончим,
останутся гречиха, подсолнечник и
ячмень.
Закончив беседу, Александр Ми-

хайлович отправился по делам, а
Геннадий Иванович торопился в
поле. На одном из них два комбай-
на заканчивали обмолот пшеницы.…

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото автора.

На 25 сентября в районе было убрано 70%
зерновых, средняя урожайность – 14 ц/га.

Кто-то считает уходящий сельскохозяйственный год неудачным,
а для кого-то он оказался вполне благоприятным.

Решение Троицкого районного
Совета депутатов

от 18 сентября 2008 года №74
О назначении в состав

избирательной комиссии
муциципального образования

Троицкий район Алтайского края
членов комиссии
вместо выбывших

Заслушав и обсудив сообщение
председателя мандатной комиссии
Паршиковой Н.А. о поступивших
предложениях о назначении в со-
став избирательной комиссии му-
ниципального образования Троиц-
кий район Алтайского края членов
комиссии вместо выбывших, руко-
водствуясь статьями 22 и 24 Феде-
рального закона «Об основных га-
рантиях избирательных прав и пра-
ва на участие в референдуме граж-
дан Российской Федерации», пунк-
том 7 статьи 36 Кодекса Алтайско-
го края о выборах, референдуме,
отзыве депутатов, в соответствии
пунктом 6 статьи 26 Устава муни-
ципального образования Троицкий
район Алтайского края районный
Совет депутатов РЕШИЛ:

1. Назначить в состав избира-
тельной комиссии муниципального
образования Троицкий район Ал-
тайского края членов комиссии
вместо выбывших:

-  Циммерман Татьяну Алексеев-
ну, 1969 года рождения, образова-
ние высшее, инженера  ОГПС-44
МЧС России по Алтайскому краю,
выдвинута от политической партии
«Единая Россия»;

-  Темникова Евгения Владими-
ровича, 1984 года рождения, обра-
зование высшее, главного специа-
листа управления социальной за-
щиты населения по Троицкому рай-
ону, выдвинут от управления  соци-
альной защиты населения по Тро-
ицкому району;

-  Коновалову Елену Владимиров-
ну, 1982 года рождения, образова-
ние высшее, специалиста управле-
ния социальной защиты населения
по Троицкому району, выдвинута от
управления социальной защиты на-
селения по Троицкому району.

2. Опубликовать данное решение
в газете «На земле троицкой».

3. Контроль за выполнением на-
стоящего решения возложить на
мандатную комиссию Троицкого
районного Совета депутатов (Пар-
шикова Н.А.).

И. КРАСНОВ,
заместитель председателя

районного Совета депутатов.

Документы

С О О Б Щ Е Н И Е
избирательной комиссии

муниципального образования
Троицкий район

Уважаемые избиратели
Троицкого района!

В соответствии со статьей 96 Ко-
декса Алтайского края о выборах,
референдуме, отзыве депутатов с
26 октября проводится ДОСРОЧ-
НОЕ ГОЛОСОВАНИЕ по выборам
главы Троицкого района, глав
сельсоветов и депутатов сельс-
ких Советов депутатов.

Право на досрочное голосование
предоставляется избирателю, кото-
рый в день голосования по уважи-
тельной причине (отпуск, команди-
ровка, режим трудовой и учебной
деятельности, выполнение государ-
ственных и общественных обязан-
ностей, состояние здоровья) будет
отсутствовать по месту своего жи-
тельства и не сможет прибыть в
помещение для голосования на уча-
стке для голосования, на котором он
включен в список избирателей.

Для досрочного голосования по
выборам главы Троицкого района
избиратель должен прибыть в из-
бирательную комиссию муници-
пального образования Троицкий
район по адресу: с. Троицкое, ул.
Ленина 8, каб. № 12, а по выборам
глав сельсоветов и депутатов сель-
ских Советов депутатов - в избира-
тельную комиссию соответствую-
щего сельсовета и подать заявле-
ние, в котором указать причину дос-
рочного голосования.

Досрочное голосование в указан-
ных избирательных комиссиях бу-
дет проводиться до 7 октября 2008
года. А с 8 по 11 октября 2008 года
досрочное голосование по всем
уровням выборов будет проводить-
ся участковыми избирательными
комиссиями.

Избирательная комиссия вправе
проверить указанную в заявлении
избирателя причину досрочного го-
лосования и в случае ее неподтвер-
ждения обязана отказать в выдаче
бюллетеня для досрочного голосо-
вания.

Избирательная комиссия
муниципального образования

Троицкий район.

Клуб «Ветеран» приглашает
В Троицком краеведческом музее от-

крылся творческий сезон клуба «Вете-
ран». После летних каникул участники
клуба собрались на свое очередное за-
седание. Тема заседания: «Осенняя
пора – очей очарованье».

В.М. Каркавина подготовила сооб-
щение «Осень в стихах русских по-
этов». Звучали как стихотворения рус-
ских поэтов-классиков об осени, так и
прекрасные строчки об этом времени
года, написанные нашими местными
поэтами Н. Решетниковым, В. Поедин-
киным, Т. Беленовой, Б. Козловым, Л.

Фельдбуш и др. Свое стихотворение
прочитал Всеволод Владимирович Ми-
тинский. Поделился размышлениями о
тяжелом труде хлеборобов, для которых
осень – самая страдная пора, Иван Мо-
исеевич Рак.

Участники клуба организовали выс-
тавку «Дары осени», на которой пред-
ставили в качестве экспонатов овощи
и фрукты, выращенные на своих при-
усадебных участках. Особенно порази-
ла всех композиция «Осеннее дерево»,
на ветках которого разместились ябло-
ки, груши, виноград, помидоры, огур-

цы и другие дары осени с огорода И.М.
Рака. Валентина Васильевна Левина,
вырастившая огромный кабачок на сво-
ем участке, представила его на выстав-
ке в виде сказочного персонажа Гоши.

Заседание прошло в теплой дружес-
кой обстановке и закончилось чаепити-
ем.

Мы обращаемся к людям старшего
поколения: если вы хотите проводить с
пользой  свободное время, мы ждем вас
в нашем клубе (ул. Комсомольская,27).

Г. КОВАЛЕВА,
лектор-экскурсовод.

Не хлебом единым
НЕ ПРОПУСТИТЕ!
1 октября РДК 12.00
Праздничный театрализован-
ный концерт ко Дню пожилых
людей

«Супер-стар!»,
в котором примут участие ко-
манды с. Троицкое и сел райо-
на. Вход свободный.

5 октября в 12.00 в РДК –  кон-
курс веселых пенсионеров

«Душа,
молодостью
озаренная…».

Вход свободный.

новая техника и грамотное руководство
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Диалог с властью

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ!

Сердечно поздравляю вас с Меж-
дународным днем пожилых людей!
В этот день мы чествуем вас, лю-
дей старших поколений, перед ко-
торыми мы, ваши дети и внуки, в
неоплатном, невосполнимом долгу.
Вы воевали за свободу и независи-
мость Родины, ваши трудовые под-
виги являются примером для сегод-
няшнего поколения. Вы по-прежне-
му  активно участвуете в обществен-
ной жизни, занимая принципиаль-
ную жизненную позицию.

Огромное спасибо за ваше муже-
ство, стойкость, трудолюбие! От
всей души желаю вам здоровья,
долгих лет жизни, любви, заботы и
внимания ваших близких людей.

М. ЗАНЬ,
глава района.

Оплачено со спецсчета кандидата.

УВАЖАЕМЫЕ ЗЕМЛЯКИ
СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ!
В общегосударственный День по-

жилого человека я сердечно по-
здравляю вас с этой датой!

Если оглянуться кругом, увидеть
все, что имеет наша необъятная
страна, становится ясно, что все это
создано вашими усилиями и ваши-
ми руками и самоотверженным тру-
дом. Вам пришлось делать много:
воевать, восстанавливать разру-
шенное, осваивать целину на земле
и космическое пространство. Вас
хватило воспитать и выучить детей.
Неизмерима благодарность наша
вам за все это. Желаю всем вам
здоровья, многих лет жизни на ра-
дость детей и внуков.

Уважающий вас О. ЧИГИРЕВ,
кандидат

на должность главы района.
Оплачено со спецсчета кандидата.

1 октября -
Международный

День пожилых людей

Посетив Заводскую участковую
больницу, Николай Федорович уз-
нал, что в селе ходит слух о ее зак-
рытии. С этой темы он и начал свое
выступление в местном Доме куль-
туры:
-Одно из условий сохранения

сел – это увеличение рождаемос-
ти и сокращение смертности. Знаю,
что рождаемость у вас понемногу
растет. Это хорошо, ведь на сегод-
ня основная проблема государства
– демография, она решается на
президентском уровне, для чего
принята концепция демографии и
развития. У нас смертность почти
в два раза превышает уровень
смертности в европейских государ-
ствах. Основной процент смертно-
сти – от онкологических, сердеч-
но-сосудистых заболеваний и ги-
бели в дорожно-транспортных
происшествиях. Для его снижения
планируется строительство 36 со-
временных кардиологических цен-
тров по всей России, один из них в
Барнауле. Принята программа по
снижению смертности от онколо-
гических заболеваний, на которую
выделено 28 миллиардов рублей.
Сократить смертность на дорогах
должны строительство, реконструк-
ция дорог, в том числе межпосел-
ковых, ужесточение наказания за
нарушение Правил дорожного
движения (См. справку. – Ред.) и
оказание скорой неотложной по-
мощи на дорогах.
В комплексе эти меры должны

привести к сокращению смертно-
сти, а для увеличения продолжи-
тельности жизни до 75 лет нужны
пропаганда здорового образа жиз-
ни, борьба с табакокурением и ал-
коголизмом.
Для исправления демографичес-

кой ситуации многое возлагается
на здравоохранение, поэтому о зак-
рытии вашей участковой больни-
цы вопрос не стоит. В вашем райо-
не вопросы здравоохранения реша-
ются активно – это радует. С Тро-
ицким районом я знаком давно,
после распада Союза он сильно
сдал, но в последние годы просле-
живается положительная тенден-
ция, в том числе в здравоохране-
нии: построили и оборудовали
новую детскую поликлинику, при-
вели в порядок ЦРБ, по нацпроек-
ту получили медоборудование, об-
новили автопарк больницы.
Вопрос кадровой обеспеченно-

сти участковой больницы, где нет
зубного врача, и школы, где требу-
ется учитель английского языка,
жителей Заводского волнует не
меньше, чем существование участ-

ковой больницы.
-Мы программу Президента по

увеличению рождаемости выпол-
няем, - прозвучало из зала, - а учить
детей английскому языку некому.
Пришлите нам учителя, а лучше
молодую незамужнюю учительни-
цу, тогда рождаемость еще возрас-
тет.
-Ваш район находится в выгод-

ном положении: половина терри-
тории – лес, половина – земли
сельхозназначения. Сейчас в мире
это становится самым дорогим.
Мировые цены на продовольствие
растут, а значит, у кого есть земли,
у того будут и деньги. Но землю
кто-то должен обрабатывать, зна-
чит, будут рабочие места, а это по-
может сохранить села. Проблема в
том, что молодежь, уезжая в город
на обучение, в село возвращаться
не желает. Это ваши дети, если они
не поедут в село, то кто поедет?
Предлагайте в первую очередь вер-
нуться в село тем, кто сейчас учит-
ся в городе, думаю, с работой и
жильем район поможет.
Депутат упомянул и о пенсио-

нерах, сообщив, что в следующем
году социальная пенсия сравняет-
ся с прожиточным минимумом –
4176 рублей, а трудовая пенсия бу-
дет, соответственно, выше.
Задали депутату вопросы и по

Скоро пенсия сравняется
с прожиточным минимумом
24 сентября депутат Государственной Думы Николай Герасименко встретился  с жителями
села Заводского.

Лесному кодексу: вызывает недо-
вольство соотношение цены и ка-
чества дров, а также количество до-
кументов, которые необходимо со-
брать для компенсации ветеранам
труда.
Вопрос по ветеранам Николай

Федорович обещал поручить про-
работать Главалтайсоцзащите, а в
отношении кодекса сказал:
-Он принят недавно, поэтому

есть шероховатости. Для их устра-
нения комитет Госдумы по при-
родопользованию собирает из ре-
гионов предложения о поправках
к нему. Закон не должен быть в

ущерб людям. Главной задачей ко-
декса является сохранение и вос-
становление лесов. Владимир Пу-
тин говорит, что для нас важно раз-
вивать глубокую переработку леса,
а не вывозить его как сырье. Вне-
сенные регионами поправки к ко-
дексу будут рассмотрены.
Кроме того, Н.Ф. Герасименко

сообщил, что со следующего года
увеличатся расходы на культуру,
продолжатся поставки по нацпро-
екту «Здоровье».

Андрей ТИМОХИН.
Фото автора.

НАША СПРАВКА
Госдума России ужесточит наказание для водителей в состо-

янии алкогольного и наркотического опьянения. Виновникам
аварий со смертельным исходом грозит до девяти лет лише-
ния свободы.

Совет Госдумы включил законопроект, ужесточающий ответствен-
ность за аварии по вине пьяных водителей, в календарь для рас-
смотрения на осенней сессии парламента. До сих пор наказание
для трезвых и пьяных водителей, из-за которых в ДТП пострадали
или погибли люди, было одинаковым. Разработанные Правитель-
ством РФ поправки в 264-ю статью Уголовного кодекса РФ гаранти-
руют любителям выпить за рулем более серьезное наказание. В
случае если в аварии погиб один человек, срок лишения свободы
для виновника ДТП предлагается увеличить с пяти до семи лет. Если
погибло больше двух человек, за решеткой придется провести де-
вять лет.

О предстоящем объединении двух поли-
тических партий заявили и.о. Секретаря Ре-
гионального политсовета Алтайского реги-
онального отделения партии «ЕДИНАЯ
РОССИЯ» Борис Трофимов и председатель
краевого правления Аграрной партии Рос-
сии Сергей Серов. В руководстве обеих
партий уверены, что начавшееся объедине-
ние своевременно и актуально, особенно в
сельскохозяйственном Алтайском крае. Не-
реализованный потенциал «аграриев», по-
множенный  на  законодательную поддерж-
ку партии, которой принадлежит большин-
ство мандатов как в Государственной Думе,
так и в краевом Законодательном Собрании,
способен вывести на новый уровень реше-
ние многих насущных проблем сельхозпро-
изводителей.
Предложение «единороссов» войти в со-

став партии парламентского большинства
обсуждалось и получило поддержку «агра-
риев» на федеральном уровне 12 сентября.
К мнению «центра» прислушались  и члены

Уважаемые пенсионеры!
От имени районного Совета

представительства Союза пен-
сионеров и от себя лично сер-
дечно поздравляю вас с Меж-
дународным днем пожилых
людей!

Желаю вам крепкого здоро-
вья, душевной бодрости, бла-
гополучия, взаимопонимания и
любви ваших родных и близ-
ких, общественной активности
и уверенности в достойном бу-
дущем села, района, края и
страны.

В. ЕФИМЕНКО,
председатель Совета

представительства Союза
пенсионеров.

Объединение в интересах села
алтайского краевого отделения АПР, собрав-
шиеся на расширенном правлении 17 сен-
тября. Решающим доводом для них стали
неудачи, которые преследуют партию в пос-
ледних избирательных кампаниях.
«Аграрная партия третий созыв не прохо-

дит в Государственную Думу, мы набрали
2,3% голосов. Это говорит о том, что село
знало об Аграрной партии, о ее программе, о
задачах, о целях, но, к сожалению, мы не были
поддержаны избирателями. В результате аг-
рарный сектор очень слабо представлен, в
том числе в Государственной Думе», - при-
знал Сергей Серов.
«Многие положения программы Аграрной

партии полностью совпадают с задачами
«ЕДИНОЙ РОССИИ». Чтобы реализовать
наши цели и задачи, связанные с поддерж-
кой сельского хозяйства, «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» часть наших программных установок
возьмет на вооружение», - отметил лидер
«аграриев».
Объединение двух партий – естественный

шаг с точки зрения специфики аграрного
края, наполовину населенного жителями села.
Результаты прошлогодних выборов нагляд-
но продемонстрировали, что уровень поддер-
жки «ЕДИНОЙ РОССИИ» в сельской мес-
тности выше, в чем в городах.
Окончательное решение об объединении

будет оформлено на съездах той и другой
партии. В конце октября пройдет федераль-
ная конференция Аграрной партии России,
на которой делегаты примут решение о са-
мороспуске партии, а 20 ноября объедине-
ние будет закреплено на съезде «ЕДИНОЙ
РОССИИ».
Единственный представитель «аграриев»

в краевом Законодательном Собрании и гла-
ва комитета по аграрной политике и при-
родопользованию Сергей Серов считает:
партии уже предпринимают общие усилия
по поддержке села в Алтайском крае.
Объединившись, они намерены добивать-

ся, чтобы не менее 10% средств бюджета края
было направлено на поддержку аграрного

сектора региона, а финансовое обеспечение
программы технического перевооружения
села как минимум удвоилось. Одним из клю-
чевых направлений сотрудничества также
станет принятие мер по увеличению разме-
ра компенсаций на горючесмазочные мате-
риалы.
Несмотря на то, что объединение партий

только началось, на ближайших выборах кан-
дидаты от «ЕДИНОЙ РОССИИ» будут иметь
полноценную поддержку аграриев.
В завершение пресс-конференции Борис

Трофимов отметил: «Сегодня говорим «Аг-
рарная партия», «ЕДИНАЯ РОССИЯ», но уже
очень скоро все мы станем представителя-
ми одной объединенной политической
партии.  Дискриминации, поглощения, осо-
бых приоритетов не будет. Будет эффектив-
ная, востребованная, нужная краю работа». А
Сергей Серов продолжил: «Не поглощение,
а объединение, направленное на отстаива-
ние интересов нашего аграрного региона».

Ася КРИВОЛУЦКАЯ.

Вниманию
руководителей
организаций

и индивидуальный
предпринимателей!
Отдел по труду админи-
страции района форми-
рует списки на обучение
по охране труда за счет
средств Фонда социаль-
ного страхования.
Инцормация по т. 22-2-77,
Шелехова О.В.



Корр: Начались выборы, и
как-то в России стало тра-
диционным, что главы начи-
нают отчитываться перед
избирателями.
М.И:  Мне не очень нравит-

ся слово «избиратель» - для
меня они земляки, ведь  61 год
жизни я прожил здесь. Что же
касается отчета, согласен, он
нужен, и я отчитываюсь перед
людьми, доверившими мне че-
тыре года назад руководство
районом. Я ежегодно отчиты-
ваюсь на сессии райсовета, в
газете, на сходах граждан и

1. Газификация района по очередям:
1.1.  с. Белое, с. Зеленая Поляна, пос. Беловский
        с подключением в 2009 году .
1.2.  с. Петровка, пос. Гордеевский, 2010 год
1.3. После 2010 года во время газификации степной зоны

направления Целинного  района – Хайрюзовка,
Новоеловка, Ельцовка, Краснояры, Горновое.

1.4. Газификация котельных объектов соцкультбыта.
Модернизация объектов теплоснабжения социальной
сферы.

2.   Развитие животноводства в районе. Запуск животноводческо-
го комплекса в пос. Беловский. Строительство животноводческих
комплексов в с. Краснояры, с. Белое, с. Зеленая Поляна
3. Продолжить работу в рамках программы по техническому пе-
ревооружению села. Приобретение новой энергосберегающей
техники, животноводческого оборудования.
4. Решить вопрос с арендаторами лесов по переработке леса не-
посредственно в районе.
5. Строительство детских садов в с. Троицкое, с. Петровка.
6. Войти в федеральную программу по строительству спортивно-
го комплекса.
7. Совместно с главами сельсоветов продолжить строительство,
ремонт дорог, освещение улиц, строительство новых водопро-
водных сетей (постараться войти в краевую  программу «Чистая
вода»)

На земле троицкой 330 сентября 2008 г.

12 октября – выборы главы района

Публикуется бесплатно в соответствии с Кодексом Алтайского края О выборах, референдуме, отзыве депутатов по договору с кандидатом М.И. Занем.

Экономике района –
новый импульс развития!
Интервью с кандидатом на должность главы Троицкого района М.И. Занем.

свою предвыборную про-
грамму?
М.И: Да. Те жители, которые

ее получили, могут позвонить
по т. 22-5-37 либо прийти в
мою общественную приемную,
расположенную в здании рай-
по по адресу: пер. Пролетарс-
кий,3, и высказать какие-либо
пожелания, уточнения в мою
программу. С удовольствием
выслушаю и учту в будущем.
Это программа на следующие
четыре года, те шаги, которые
я считаю первоочередными.
Корр: Она реализуема в

эти сроки?
М.И: Абсолютно. И самое

главное – на реализацию этой
программы есть финансирова-
ние, она абсолютно подтверж-
дена деньгами, а значит, жиз-
неспособна.
Корр: И каковы эти источ-

ники?
М.И: Первый – собственные

доходы бюджета. За период с
2005 по 2008 год они выросли
более чем в два раза – с 22
млн. рублей до 49 млн. рублей,
как и доходы от использования
имущества, находящегося в
муниципальной собственности,
с 1,8 млн. рублей до 5,1 млн.
рублей. Второй – федеральное
и краевое финансирование в
рамках реализации приоритет-
ных национальных программ и
краевых целевых программ.
Хочу подчеркнуть: эти деньги
не сваливаются на голову. Каж-
дый проект проходит эксперти-
зу в крае и Москве, согласовы-
вается на уровне министерств,
затем защищается, и только
пройдя все инстанции, мы по-
лучаем финансирование. От-
радно, что мы в лидерах по нац-
проектам, получаем очень се-

рьезные для района деньги, и
эти финансы год от года будут
увеличиваться. Именно нацпро-
екты стали тем импульсом раз-
вития нашего района по мно-
гим направлениям.
Корр: Современный глава

– каковы его качества?
М.И:  Это прежде всего гра-

мотный, образованный чело-
век, обладающий практичес-
ким опытом управления. Огля-
немся назад: еще вчера доста-
точно было знать каждую тру-
бу, каждую котельную в райо-
не,  проблемы каждого двора.
А сегодня, наряду с этим, до-
бавились знания законов, нор-
мативных документов и актов,
постановлений правительства.
Федеральный закон №131 чет-
ко разграничил полномочия
между федеральной, краевой и
местной властью, и без знания
этих законов сегодня невоз-
можно управлять районом. А
возьмите подготовку к приня-
тию бюджета, документов по
нацпроектам, техническому
обоснованию газификации,
строительству дорог и мостов,
тут вам и Бюджетный, и Нало-
говый, и Земельный кодексы. В
социальной сфере надо ориен-
тироваться в Жилищном, Се-
мейном кодексах, добавился
закон об ипотеке, существен-
но изменился закон «Об обра-
зовании».
У нас аграрный край, в райо-

не постепенно начинают расти
показатели производства сель-
хозпродукции, и здесь не обой-
тись без Федерального закона
«Об обороте земель сельско-
хозяйственного назначения»,
Федерального закона «О кре-
стьянском (фермерском) хо-
зяйстве».

ежеквартально в администра-
ции края.
Корр: Кстати, о возрасте:

его-то и считают Вашим ос-
новным недостатком.
М.И: Да что вы! Мои года –

мое богатство – так всегда ис-
торически говорили на Руси. Да
у меня сын нынче пошел в пер-
вый класс! А вы говорите – воз-
раст! Я полон сил, здоровья
хватает, сам успеваю зани-
маться своим домашним хозяй-
ством, так что, как говорится в
одной из шуток: не дождетесь!
Корр: Вы представили

Вот уровень знаний сегод-
няшнего главы, поэтому не
стесняюсь учиться, ездить на
краевые и региональные семи-
нары. И, конечно, очень помог
опыт работы депутатом крае-
вого Совета народных депута-
тов в Комитете по аграрной
политике и природопользова-
нию, где непосредственно при-
шлось работать над рядом за-
конопроектов.
Корр: Принятие програм-

мы экономического разви-
тия района до 2017 года:
Ваш комментарий?
 М.И: Да, это очень значи-

мый документ, в котором были
определены точки экономичес-
кого роста, организации, пред-
приятия, в которые будут инве-
стированы как федеральные,
так и краевые средства на их
развитие. Документ, который
определит развитие района на
десятки лет вперед. Это и пос-
ледующая очередь газифика-
ции района, и развитие села за
счет нацпроектов, и развитие
социальной сферы.
Нашей общей целью до 2012

года должен стать поиск и
представление району молодо-
го, перспективного, энергично-
го лидера, которому передам
весь свой опыт, знания, умение
руководить этим сложным хо-
зяйством. Человека, которого я
введу в краевые органы влас-
ти, без поддержки которых се-
годня невозможно эффективно
и оперативно решать любые
задачи. Этот человек поведет
район, основываясь уже на но-
вых принципах управления, ко-
торые сегодня только внедря-
ются в России, и требования к
этим людям будут очень жест-
кие.

8. Продолжить оснащение школ района  современным оборудо-
ванием в рамках федеральных и краевых целевых программ (пи-
щеблоки, мультимедийные классы и т.д.). Максимально сохранить
существующую систему общего образования.
9. Увеличить финансирование программ социальной поддержки
граждан.

9.1.  Компенсации по газификации
9.2.  Увеличение сумм адресной социальной помощи
        малоимущим семьям
       из средств районного бюджета.

10. Создание условий для  привлечения в район специалистов для
работы в сельском хозяйстве, бюджетной и социальной сферах.
11. Продолжать работу в рамках федеральной программы «Жили-
ще». Привлекать в район более крупные суммы федеральных и
краевых средств в рамках программ «Молодая семья», «Молодые
специалисты», тем самым  обеспечивая район кадрами.
12. Продолжить развитие материально-технической базы, осна-
щение современной мед. техникой, транспортом медицинских уч-
реждений района.
13.  Обеспечение доступного, оперативного медицинского обслу-
живания для жителей района в целом.
14. Уделить особое внимание решению проблемы кадрового обес-
печения системы здравоохранения района.
15. Закончить строительство православного храма в с. Троицкое.
Помощь в строительстве православных храмов по селам района.

ЗАНЬ Михаил Иванович: ПРОГРАММА РАЗВИТИЯ
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На земле троицкой

24 сентября на центральном ста-
дионе с. Троицкое прошло первое в
этом учебном году спортивное ме-
роприятие районного масштаба –
спартакиада допризывной молоде-
жи, или – многоборье. В нем при-
няли участие 107 старшеклассников
из 14 средних школ.
На построении команд главный

судья соревнований, учитель физ-
культуры ТСШ №1 В. В. Фисенко
рассказал, из каких этапов будет
состоять многоборье: бег на 100 и
1000 м, метание гранаты и подтяги-
вание на перекладине.
Спокойнее всего  было на подтя-

гивании. Все сосредоточенно счи-
тали, кто сколько раз сможет под-
тянуться, особенно бдительно сле-
дили за противниками, правильно
ли они подтягиваются, не сильно ли
сгибают ноги.
-Мне два раза не засчитали…, -

говорит один из парней.
-А мне – три, потому что ноги не

так держал. Дома я 15 раз подтянул-
ся, а здесь не получилось, наверное,
плохо разогрелся.
А вот где действительно хорошо

разогревались – так это на площад-
ке для метания гранат. У каждого
участника было по три попытки, и
лучший результат заносился в про-
токол. Здесь царили шутки, смех,
дружеское подтрунивание. Несмот-
ря на старание, случались и неболь-
шие казусы – гранаты летели не на
размеченную половину поля, а со-
всем в другую сторону. Поэтому
судьи не раз просили собравшихся
рядышком парней отойти на пять
метров от площадки, чтобы нена-
роком никого не задело снарядом.
На стометровке парни выклады-

вались, как говорится, «на все сто».
Ведь результат каждого превращал-

Поздравляем с днем рождения
Сергея АБДРАХМАНОВА

и Татьяну САВИНУ!
Пусть будет меньше дней ненастных,
Тревог, обид, болезней, бед.
Здоровья, радости и счастья
Желаем вам на много лет!

Тимонины (с. Тюмень).

П Р О Д А Ю :
-дом в центре. Т.8-961-998-45-67.
-срочно особняк. П. Гордеевский, пер.
Кирпичный,7. Торг. Т.т.31-4-85, 8-961-
983-74-76.
-дом в центре. Т.т.21-8-91, 8-913-090-
41-78.
-срочно ВАЗ-21083. Т.8-960-947-30-
50.
-ВАЗ-2115 2006 г.в., ОТС, есть все.
Т.т.8-960-947-78-72, 39-4-83.
-ВАЗ-21093 99 г.в. Рассрочка. Т.8-
962-805-11-77.
-ВАЗ-093 98 г.в. ХТС. Т.33-3-99.
-свинину, говядину. Забой по догово-
ренности. Т.8-913-238-65-34.
-свинину. Забой по договоренности.
Т.т.27-0-13, 8-961-983-47-15.
-шлакоблоки. Т.8-913-214-80-33.
-автоприцеп легковой (пр-во г. Курск),
17 тыс. руб. Т.31-2-28.
-поросят. Т.32-3-90.
-поросят 2 мес. С. Тюмень, т.8-913-
080-28-26.
-поросят-ландрасов 2 мес. Киевс-
кая,36.
-КАРТОШКУ 80 руб./ведро. Т. 8-961-
977-99-47, 8-913-266-62-78. Москов-
ская, 103.

Физкульт-ура! Спорт

Четыре призера
регионального турнира

Кросс наций

ДЕНЬ СУХОПУТНЫХ ВОЙСК
Указом Президента России от 31 мая

2006 года № 549 в целях возрождения и
развития отечественных воинских тра-
диций, повышения престижа военной
службы и в знак признания заслуг воен-
ных специалистов в решении задач
обеспечения обороны и безопасности
государства 1 октября  объявлен Днем
Сухопутных войск.

Сухопутные войска на всех этапах су-
ществования нашего государства игра-
ли важнейшую, а нередко и решающую
роль в достижении победы над врагом,
защите национальных интересов.

1 октября 1550 года произошло исто-
рически переломное событие в строи-
тельстве и развитии регулярной русской
армии. В этот день царь Всея Руси Иван
IV Васильевич (Грозный) издал Приго-
вор (Указ) «Об испомещении в Москов-
ском и окружающих уездах избранной
тысячи служилых людей», который по
сути заложил основы первого постоян-
ного войска, имевшего признаки регу-
лярной армии.

В соответствии с указом были созда-
ны стрелецкие полки и постоянная сто-
рожевая служба, «наряд» артиллерии
выделен в самостоятельный род войск.

История Сухопутных войск неразрыв-
но связана со славными боевыми тра-
дициями Вооруженных Сил Российской
Федерации. Это самый многочисленный
вид Вооруженных Сил. По своим бое-
вым возможностям они способны само-
стоятельно или во взаимодействии с
другими видами Вооруженных Сил от-
ражать вторжение противника, вести
наступление в целях разгрома группи-
ровок вражеских войск, прочно удержи-
вать занимаемые территории и рубежи.

Работа по усовершенствованию и по-
вышению боевой готовности Сухопут-
ных войск ведется непрерывно. Свой
вклад в дело обеспечения обороноспо-
собности страны вносят соединения,
части и военные учреждения, располо-
женные на территории Алтайского края.

От всей души поздравляю всех воен-
нослужащих, ветеранов с Днем Сухопут-

Примите поздравления!

ЗАКУПАЕМ СВИНЕЙ ЖИВЫМ ВЕСОМ.
Расчет сразу. Т.8-962-798-50-05.

Х И М Ч И С Т К А ковров,
мягкой мебели, салонов автомобилей и пр.

П Р О ФЕ С С И ОН А Л Ь НО !
М-н «Малярка». Т.8-923-644-96-12.

Рекламируемые товары и услуги
подлежат сертификации.

 Цены действительны на момент публикации.

ИДЕТ ПОДПИСКА на районную газету «НА ЗЕМЛЕ
ТРОИЦКОЙ» на I полугодие 2009 г. Ее стоимость – 210 руб.;
комплект «Свободный курс»+«На земле троицкой» – 436,60 руб.
Оформить подписку можно в отделениях связи и у почтальонов.

ся в очки для всей команды. А у кого
больше очков, тот и победитель.
Но самым, пожалуй, трудным в

многоборье оказался без на 1000
метров. Видно было, как нелегко
парням давались почти три круга
центрального стадиона. Отстающих
подбадривали криками, а если ви-
дели, что бежать нет уже сил, това-
рищи по команде брали того за
руки и попросту тянули за собой.
Ведь здесь засчитывалось в целом
общекомандное время.
По итогам многоборья первое

место заняла команда Пролетарс-
кой школы, второе – Красноярской,
третье – Хайрюзовской. В личном
зачете лучшие результаты показа-
ли опять же пролетарские ребята, и
все три призовых места достались
им. Это Александр Суханов, Роман
Кель и Дмитрий Александров.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.

Многоборье: здесь было ясно,
кто на что способен

Еще один разок!
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Еще один рывок!

С 21 по 24 сентября в Бело-
курихе проходил региональный
турнир по кикбоксингу памяти
Бориса Ахмедова.
В ежегодных соревнованиях

приняли участие более 150 спорт-
сменов из Красноярской, Новоси-
бирской, Томской, Кемеровской
областей, Республик Алтай, Тыва
и Алтайского края, в том числе и
кикбоксеры  троицкого «Баграма».
В этом году к турниру все подго-
товились, как никогда, хорошо, не-
смотря на закончившиеся недав-
но летние каникулы, а на сорев-
нования приехали практически
все первые и вторые номера Рос-
сии по кикбоксингу, проживающие
в Сибири.
«Баграм» выставил на соревно-

вания четверых человек, и все ста-
ли призерами. Проведя тяжелые
поединки, первое место в своей
весовой категории занял Михаил
Панюта. Игорь Молодцов два боя
выиграл безоговорочно, отправив
своих соперников в нокаут, в фи-
нале за первое место он сразил-
ся с Чингизом Солчаком из Тывы.
Это не первая их встреча на рин-
ге, парни знакомы давно, и побе-
да достается то одному, то друго-

му. Обоих можно характеризовать
как сильных и неуступчивых со-
перников. Первый раунд закон-
чился вничью, во втором победу
одержал Игорь, а в третьем – Чин-
гиз. По правилам, если один ра-
унд завершен вничью, то победу
присуждают тому, за кем остался
последний раунд. В результате
поединка победителем признан
спортсмен из Тывы, а Игорь за-
нял второе место. Полуфиналь-
ный бой выиграл с нокаутом и Ев-
гений Шуватов, но в финале усту-
пил победителю первенства Рос-
сии нынешнего года и занял вто-
рое место. Сергей Куцуба, выиг-
рав два боя, проиграл в финале и
также занял второе место.
Валентин Маликов, тренировав-

шийся до поступления в вуз в
«Баграме», сейчас выступает за
барнаульский «Стик». На турнире
он одержал уверенную победу,
заняв первое место.
На открытии турнира с показа-

тельными номерами выступили
девушки «Баграма» Оксана Вдо-
вина и Алена Панюта, «разорвав-
шие» зал бурными зрительскими
аплодисментами.

Андрей ТИМОХИН.

Второй год в стране прово-
дится Всероссийский день
бега. В 150 городах России
прошли массовые старты лю-
бителей бега различных возра-
стов на дистанции от одного до
12 километров.
 В Бийске выступило более 2,5

тыс. человек из города, восьми
соседних районов и гостей из
Казахстана. Троицкий район вы-
ступал впервые и был представ-
лен любителями бега райцентра
в количестве 21 человека.
Самыми массовыми были забе-

ги на 4000 метров (как у мужчин,
так и у женщин), где выступало бо-
лее 400 спортсменов. Первой на
финише в женском забеге была
учащаяся бийского лицея, наша

землячка Вероника Богомолова,
третьим призером стала Оля Се-
меникова, учащаяся ТСШ №2, ко-
торая награждена памятным куб-
ком, медалью и дипломом. В де-
сятку сильнейших вошли Елена
Варанкина из ТСШ №1, Даша Дыб-
кина, Анна Бондарцова из детско-
го дома. В мужском забеге 11-е
место занял студент колледжа
Юрий Пивоваров.
Результаты остальных участни-

ков соревнований показали пер-
спективность занятий бегом при
условии серьезного отношения к
тренировочному процессу и посе-
щения занятий в детско-юношес-
кой спортивной школе.

А. БУБЯКИН,
тренер ДЮСШ.

ЕСТЬ РАБОТА! В ЦРБ требуется электрик. Т.22-4-99.

В едином строю

В Вооруженных Силах РФ отмечаются памятные дни:
1 октября – День Сухопутных войск
4 октября – День Космических войск

ных войск! Желаю всем доброго здоро-
вья и благополучия, оптимизма в жиз-
ни, успехов в службе и труде на благо
нашей Родины.

ДЕНЬ КОСМИЧЕСКИХ ВОЙСК
4 октября 2006 года в Вооруженных

Силах России в соответствии с Указом
Президента РФ от 31 мая 2006 г. № 549
отмечается военно-профессиональный
праздник – День Космических войск. Ус-
тановление праздника приурочено к за-
пуску 4 октября 1957 года первого в мире
искусственного спутника Земли, осуще-
ствленному боевыми расчетами косми-
ческих частей.

В своем нынешнем виде и названии
Космические войска функционируют
около семи лет, за это время они пре-
вратились в один из наиболее перспек-
тивных, высокотехнологичных и дина-
мично развивающихся родов войск. Се-
годня их деятельность приобретает
межвидовый и даже межведомственный
характер. Ведь  их современный потен-
циал реализуется  как в интересах выс-
шего государственного и военного руко-
водства страны, так и в интересах раз-
личных видов и родов войск, а также за-
интересованных министерств и ве-
домств России.

Сегодня отечественные космические
приоритеты обеспечиваются слаженной
работой представителей ракетно-косми-
ческой отрасли, высочайшим професси-
онализмом личного состава Космичес-
ких войск, всех тех, благодаря кому ус-
пешно решаются задачи поддержания
боевой готовности и безопасности  Рос-
сии.

Поздравляю военнослужащих, граж-
данский персонал войсковой части
85906, дислоцированной в нашем крае,
ветеранов Космических войск с профес-
сиональным праздником, хочется поже-
лать им доброго здоровья, благополу-
чия и успехов на орбитах – земных и
небесных.

Военный комиссар
Троицкого района

подполковник А.СЕРГЕЕВ.




